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Abstract (en)
The board (1) has front and rear ends (6, 7) e.g. shovel and tail, remote from one another according to an longitudinal axis, where the board is
constituted by an interposed structure having monobloc core and placed between upper and lower supports. Each support has a longitudinal slot,
so that reduced thickness of reinforcement is provided at top and/or bottom of the structure, in one of two zones (Z1, Z2) of one end. Discontinuities
of the supports are provided in the zone (Z2) if a cut is realized in the rear end. The slot is gratified by a connection element made of material e.g.
rubber.

Abstract (fr)
Planche de glisse (1) comportant une extrémité avant (5) et une extrémité arrière (6), ladite extrémité avant (5) et ladite extrémité arrière (6) étant
distante l'une de l'autre selon un axe longitudinal, laquelle planche (1) étant constituée par la superposition des éléments suivants: une semelle de
glisse (2); au moins un renfort inférieur (4); au moins un renfort supérieur (3); une structure intercalaire (5), placée entre ledit au moins un renfort
inférieur (4) et ledit au moins un renfort supérieur (3); caractérisée en ce que, à, au moins, une des extrémités (5, 6) de la planche de glisse (1), ledit
au moins un renfort inférieur (4) et/ou ledit au moins un renfort supérieur (3) comporte, respectivement, comportent chacun, une fente longitudinale
de façon que dans une zone (Z1, Z2) de ladite au moins une des extrémités (6, 7), il y ait une épaisseur réduite de renfort au dessus et/ou au
dessous de ladite structure intercalaire.
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